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« Allorquando questo Ministero fu avvisato dal 
prefetto di Perugia dell'avvenuto licenziamento 
degli operai alla miniera di Gualdo Cattaneo, fu 
inviato ad Ancona un funzionario per interessare 
quella divisione Movimento a provvedere d'ur-
genza i carri necessari. 

« Quel capo divisione del Movimento si recò 
personalmente sul posto e riferì che i concessio-
nari della miniera furono costretti ad ammettere, 
alla presenza degli operai, che le ragioni del li-
cenziamento non erano dovute alla mancanza di 
carri ferroviari. 

« Si aggiunge che ora il lavoro è stato ripreso 
dall'aprile, ma un nuovo pericolo minaccia lo svi-
luppo della miniera per effetto dei limiti di di-
stanza (300 km.) stabiliti dalle Ferrovie dello Stato 
per il trito. 

« II sottosegretario di Stato 
per la marina mercantile, i combustibili 

e raeronautica 
« S I T T A » . 

De Felice-Giuffrida ed altri. — Al ministro 
delV istruzione pubblica. — « Per sapere se non 
creda opportuno, anche pen troncare l'agitazione 
universitaria, di dare assicurazioni che non verrà 
preso alcun altro provvedimento a favore degli 
idonei degli ultimi concorsi delle scuole medie in-
feriori e a tutto danno dei giovani che sono an-
cora laureandi o laureati di recente, per la loro 
prolungata permanenza sotto le armi ». 

R I S P O S T A . — « I provvedimenti a favore degli 
idonei degli ultimi concorsi a cattedre di scuole 
medie inferiori rispondono a due ordini di esi-
genze : la prima è quella di evitare l'apertura di 
nuovi concorsi a breve scadenza, visto l'enorme 
spesa che lo Stato deve ogni volta sostenere ; la 
seconda quella di dare la stabilità ad un gran nu-
mero di supplenti che, per la votazione ottenuta 
nei concorsi predetti, hanno dimostrato di essere 
degni della cattedra di ruolo. 

« L'agitazione universitaria è motivata dal ti-
more che, triplicando, come si è fatto recentemente, 
il numero delle cattedre messe a disposizione dei 
vincitori degli ultimi concorsi, si vengano a ritar-
dare i concorsi nuovi ; il timore non sembra molto 
fondato, innanzi tutto perchè in questo anno sa-
ranno banditi concorsi per titoli ed esame per 
scuole di 20 grado- a cui tutti potranno parteci-
pare, in secondo luogo perchè in seguito a tali 
concorsi si faranno numerose vacanze in scuole 
di primo grado. 

« Ma quando anche un ritardo nell'apertura' 
dei nuovi concorsi per scuole di primo grado si 
verificasse è da osservare che il danno dei lau-
reati di recente sarebbe sempre minimo di fronte 

a quello che hanno subito i vincitori degli ultimi 
concorsi dal 1914 al 1919 per effetto della guerra. 

« Il sottosegretario di Stato 
« Rossi C E S A R E » . 

De Michele Giuseppe, — Al presidente del 
Consiglio dei ministri., ministro dell'interno. —• « Per 
conoscere quali provvedimenti, in seguito agli studi 
fatti circa il riordinamento degli uffici di pubblica 
sicurezza, intenda adottare per l'Ufficio di S. Maria 
Capua Vetere, il quale, per la sua importanza, 
non può più oltre rimanere privo del titolare, 
senza grave danno della regolarità del servizio e 
della tutela dell'ordine pubblico ». 

R I S P O S T A . — « Con ordinanza 28 maggio ul-
timo scorso è stato già assegnato il titolare alla 
delegazione distaccata di pubblica sicurezza di 
S. Maria Capua Vetere, nella persona del vice--
commissario Cenami Gabriele, il quale ha già 
assunto colà servizio. 

« Il sottosegretario di Stato 
« C o R R A D I N I » . 

Di Fausto. — Al ministro della giustizia e 
degli affari di culto. — << Per conoscere per quali 
ragioni l'Economato genei'ale dei benefici vacanti 
di Firenze, con grave danno dei poveri parroci,, 
procede con una lentezza inqualificabile nei con-
teggi delle così dette annate promiscue, tanto è 
vero che vi sono conti da regolare da oltre due 
anni ». 

R I S P O S T A . — « Dalle assunte informazioni ri-
sulta che dalla ragioneria dell'Economato generale 
dei benefici vacanti di Firenze si procede, con 
tutta la sollecitudine possibile, all'esame e liqui-
dazione degli aggiusti di rata e che i ritardi che 
qualche volta si verificano non sono addebitabili 
a quell'ufficio. 

« Si accertò infatti che attualmente presso la 
detta ragioneria, trovansi, in attesa di provvedi-

. menti, appena sessanta conteggi, la maggior parte 
dei quali è pervenuta in quest'anno : per alcuni 
di tali conteggi l'esame è in corso, per altri si 
attende che venga rimesso ed approvato il conto 
speciale. Si accertò anche che, per tutti gli altri 
conteggi, a tutt'oggi non definiti, l'esame di com-
petenza della ragioneria dell'Economato fu già 
espletato e si attendono le risposte da parte dei 
sub-economi, in ordine ai rilievi cui l'esame stesso 
die luogo. 

« Purtroppo, non sempre la corrispondenza coi 
sub-economi procede con la speditezza necessaria, 
sì che occorre spesso sollecitare risposte ed invio 

1 di atti, o restituire ripetutamente per l'opportuna 


